

交通安全の願いを込めたマスコットを新1年生にプレゼントしました！

日時 令和5年4月6日(木) 10:00 ~
訪問場所 美園小学校
訪問者 美園地区交通安全母の会



令和5年4月6日(木)、美園地区交通安全母の会が、美園地区の美園小学校の入学式に合わせて、新1年生にマスコットをプレゼントしました。

この取り組みは、美園地区交通安全母の会が、毎年、小学校の登下校時の交通安全を願い、マスコットを作成して美園地区の3つの小学校（美園小、みどり小、豊園小）に入学する新1年生に配っているものです。

昨年までは、新型コロナウイルスの感染防止から、新1年生に直接配るのを止め、事前に先生方にお渡しし配付していましたが、5月からの5類移行に伴い、3年ぶりに美園小の新1年生に直接プレゼントしました！

新1年生の皆さん、交通事故に気をつけて、毎日元気に楽しい小学校生活を送ることを願っています。

なお、4/15(土)の広報番組「札幌ふるさと再発見（STV）」で、美園地区交通安全母の会の取り組みが放送されました！

↓↓↓↓札幌ふるさと再発見（STV）アドレス↓↓↓↓

<https://youtu.be/H7s2G6h5BQ>

